



La Commission interorthodoxe spéciale poursuit ses travaux

La réunion de la Commission interorthodoxe spéciale pour la préparation du Concile panorthodoxe se poursuit au Centre orthodoxe du Patriarcat de Constantinople de Chambésy, près de Genève. Ses membres examinent le projet de document « La contribution de l'Église orthodoxe au triomphe de la paix, de la justice, de la liberté, de la fraternité et de l'amour entre les peuples et à la suppression des discriminations raciales et autres », adopté par la Troisième conférence préconciliaire panorthodoxe (28 octobre – 6 novembre 1986).

S'adressant aux membres de l'assemblée, le métropolite Hilarion de Volokolamsk leur a transmis les bons souhaits de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, partageant les opinions des archipasteurs de l'Église orthodoxe russe sur le processus de préparation du Concile panorthodoxe, exprimées pendant la Conférence épiscopale des 2-3 février 2015. Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a aussi présenté ses réflexions sur la révision du document.

En marge de la réunion, le métropolite Hilarion a rencontré d'autres hiérarques représentant leurs Églises locales à la commission.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50632/>